
ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

CÂMARA MUMCIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

ATA No 00312020 da 034 Sessão Ordinária da Nona Legislatura da Câmara

Municipal de Presidente Médici/RO.

Presidente: MARIA CUSTODIO V.S NOVATS

Vice-Presidente: GESAEL ALVES

1a secretário: JosÉ ANTÔN|O DE SOUZA
.'

20 SECTEtáriO: ANTÔNIO FRANCISCO BESERM

' e" tbtrtOrin, do dia dois de março do ano de dois mil e vintes

(02.03.2020). Reuniram-se no plenário da Câmara Municipal de

Presidente Médici/RO, sito à Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar

início à Terceira Sessão Ordinária da nona Legislatura, sob a
Presidência da Excelentíssima Senhora Vereadora Maria Custodio

V.S Novais. A vereadora/Presidente Maria Custódio V.S Novais

pediu ao Amaurilio Francisco de Jesus que fizesse a Oração de

abertura dos trabalhos. Em ato contínuo, a Vereadora/Presidente

Senhora Maria Custodio V.S. Novais solicitou ao 10 Secretário

Vereador José Antônio de Souza que fizesse a chamada dos

senhores vereadores, constatou a presença de 9 (nove)

Excelentíssimos Senhores Vereadores: Amaurilio Francisco de

Jesus, Antônio Francisco Beserra, Benedito Alves da Cruz, Gesael

Alves, Handerson Brito dos Sntos, Jaderson Colares da Rocha,

José Antônio de Souza, Mário César Nunes e Maria Custodia V. da

Silva Novais. Havendo Quórum legal, a Presidente declarou aberta

a 03a Sessão Ordinária da Câmara Municipal. A Presidente colocou

em discussão a ata no 00212020 da 02o Sessão Ordinária, após ser
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discutida foi colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade

de votos dos Senhores. A Presidente Maria Custódio V.S Novais

solicitou ao 10 Secretário José Antônio de Souza para que

procedesse a leitura da Ordem do Dia Leitura do Projeto de Lei

no00212019 de autoria do Poder Executivo, Leitura do Projeto de Lei No

OO4|2O2O de autoria do Executivo Municipal, Leitura do Projeto de Lei No

00712020 de autoria do Executivo Municipal, Leitura do Projeto de Lei No

008/2020 de autoria do Executivo Municipal, Leitura do Projeto de Lei No

O1O|2O20 de autoria do Executivo Municipal, Leitura do Projeto de Lei No

OO11I2O2O deautoria do Executivo Municipal, Leitura do Projeto de Lei No

01212020 de autoria do Executivo Municipal, Leitura do Projeto de

Resolução No 006/2020 de autoria do Executivo Municipal, Lêitura do

Requerimento de Lei No 00112020 de autoria do Vereador Amaurilio

Francisco de Jesus, Leitura do Requerimento de Lei No OO2J2O2O de

autoria do Vereador Amaurilio Francisco de Jesus, Leitura do

Requerimento de Lei No OO312O2O de auioria do Vereador Amaurilio

Francisco de Jesus, Leitura do Requerimento de Lei No 00412020 de

autoria do Vereador Amaurilio Francisco dê Jêsus e Leitura do

Requerimento de Lei No 002/2020 de autoria do Vereador Handerson Brito

dos Santos. Terminado a leitura da Matéria da Ordem do Dia, a

Presidente passou para o Pronunciamento da Tribuna, a Presidente

oonoede uso da tribuna ao Vereador Mário César Nunes por oito

minutos com direito a ser apartêado, cumprimêntou a Mesa,

sêúentuários da Casa, público presente, convidados e disse.' '
Agradecer todos os colaboradores desta Casa de Leis. Fala que no

ài" og.os.zozo haverá o julgamento na cidade de Porto Velho sobre

o projeto da pista de caminhada, onde uma empresa recorreu, torce

por ter um resultado favorável. E diz que também acusaram de só

se prontificaram no último ano de mandato mais aÍirma que antes já

estavam tomando as providencias necessárias. Fala do pedido de
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um playground para o ginásio de esportes já que haverá a

construção da pista de caminhada, e que já recebeu o empenho

sobre o mesmo. Diz não ser pré-candidato e mesmo que fosse, seu
:

único pedido é questão de respeito entre os nobres vereadores, pois

seria muito bom ter união, então peço que continuemos com

respeito, humildade e caráter nesse ano político, pois política não

vale mais que amizade. A Presidente Maria Custodio Venâncio da

Silva Novais concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor

i-landerson Brito dos Santos' por oito minutos, cumprimentou a

Mesa, serventuários da Casa, público presente, convidados e disse:

Fala sobre o paliativo solicitado por ele e pôr a senhora Presidente

para a Vila Bandeira Branca em frente à igreja o qualjá foi realizado.

E em visita ao Prefeito para desejar melhoras e saúde. Comenta

sobre a reunião que houve no município com os componentes do

partido PROS. Diz também que busca ehendas e resolve algumas

situações mesmo não sendo sua obrigação. Diz também a respeito

dos P§eto com emendas parlamentares a serem votadas, afirma

que o executivo está atendendo a Vila Bandeira Branca com o

playground. E Íinaliza com o seu requerimento sobre uma academia

ao ar livre para APAE, que perderam o professor de Educação física

e essa academia poderá auxiliar no desempenho dos alunos. A

Presidente Maria Custodio Venâncio da Silva Novais concedeu o

gso da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor futtônio Francisco

Beserra por oito minutos, cumprimentou a Mesa, serventuários da

Casa, público presente, convidados e disse: Fala que ouviu os prá

candidatos falar que os vereadores não buscam recursos e digo que

buscamos sim. Quero agradecer ao Prefeito no atendimento de meu
!

requerimento de regularização fundiária e também dos

bloqueteamentos. E Digo que não estão fazendo no último ano e

s}
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sim quando os recursos caem em conta. Fala de sua ação social do

Ílm de semana onde conseguiram levantar recursos e agradece

seus apoiadores. Fala de seu pedido de aterro para via de acesso

ao Pelicano que solicitou do Prefeito e ele se prontificou e o
parabenizo por essa ajuda. A Presidente Maria Custodio Venâncio

da Silva Novais concedeu o uso da Tribüna ao Excelentíssimo

Senhor Gesael Alves por oito minutos, cumprimentou a Mêse,

serventuários da Casa, público presente, convidados e disse:

Mandar felicitações para todos da 70 linha e me desculpar com a

senhora Presidente por não ter ido n a festa da tia. Fala que em

afmoço na 1o linha me cobraram apoio e ire buscar com o Secretário

de Obras, pois devido as grandes chuvas muitas pontes est€io em

estado crítico e algumas localidades também, solicitar que ao

menos faça reparo na cabeceira de ponto para o ônibus escolar

transitar. E dizer que abracei a causa do meu bairro loteamento

Presidente Médici onde sofre com quedas e falta de energia e

iremos fazer um baixa assinado para protocolar na energisa. A

Presidente passou a presidância ao Vice-Presidente para Íazer uso

da úibuna, atmprimentou a Mesa, seruentuártos da Casa, públia

presente, mnvidados e disse: " JustiÍico o atraso da sessão devido

que foi sepultada a filha do ex-vereador que me vida se chamou

Onofre Bernardino, e agradecer todos vereadores pela paciência e

o consenso. Agradecer a Deus pela vida da minha mae que

completou mais um ano de vida, e realizamos uma festa na 70 linha

assentamento chico mendes que foi uma benção. Quero

parabenizar todas as comissões permanentes e o jurídico desta

Casa de Leis, por seus empenhos nos P§etos de Leis que

entraram na quinta feira e hoje já estão prontos para votação. Fala

dos Projetos que são emendas conquistadas por alguns vereadores.
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E afirma está muito feliz com os trabalhos das comissões e do

jurídico pois são projetos de suma importância. Quero agradecer a

população e dizer que iremos nos dedicar no trabalho do Legislativo.

E quero agradecer a Deus. A Presidente Maria Custodio V.S Novais,

coloca em discussão e votação os pareoeres das comissões do

Projeto de Lei No00?2020 de autoria do Poder Executivo Municipal,

gprovados por unanimidade de votos dos senhores vereadores. O

Projeto de Lei No 002/2020 sofre sua primeira votação sendo

aprovado por unanimidade de votos dos senhores vereadores. O 10

Secretária vereador José Antônio de Souza pede o interstício de 24
,i
horas aprovado, indo para sua segunda votação sendo aprovado

por unanimidade de votos dos senhores vereadores. A Presidente

Maria Gustodio V.S Novais, coloca em discussão e votração os

pareceres das comissões do Projeto de Lei No004/2020 de autoria

do Poder Executivo Municipal, aprovados por unanimidade de votos

dos senhores vereadores. O Projeto de Lei No 0O4|2O2O soÍre sua

primeira votação sendo aprovado por unanimidade de votos dos

senhores vereadores. O íoSecretária vereador José Antônio de

Souza pede o interstício de 24 horas aprovado, indo para sua

segundq votação sendo aprovado por unanimidade de votos dos

senhores vereadores. A Presidente Maria Custodio V.S Novais,

coloca em discussão e votação os pareceres das comissões do

Proieto de Lei No007/2020 de autoria do Poder Executivo Municipal,

aproúados por unanimidade de votos dos senhores vereadores. O

Projelo de Lei No 007/2020 soÍre sua primeira votação sendo

aprovado por unanimidade de votos dos senhores vereadores. O 1o

Secretária vereador José Antônio de Souza pede o interstício de 24

horas aprovado, indo para sua segunda votação sendo aprovado

por unanimidade de votos dos senhores vereadores. A Presidente
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Maria Gustodio V.S Novais, coloca em discussão e votação os

pareoeres das comissões do Proieto de Lei No008/2020 de autoria

do Poder Executivo Municipal, aprovados por unanimidade de votos

dos senhores vereadores. O Projeto de Lei No 00812020 sofre sua

primeira votação sendo aprovado por unanimidade de votos dos

senhores vereadores. O 10 Secretária vereador José Antônio de

§ouza pede o interstício de 24 horas aprovado, indo para sua

ôegunda votação sendo aprovado por unanimidade de votos dos

senhoJes vereadores. A Presidente Maria Gustodio V.S Novais,

coloca em discussão e votação os pareoeres das comissões do

Ppjeto de Lei No010/2020 de autoria do Poder Executivo Municipal,

aprovados por unanimidade de votos dos senhores vereadores. O

Projeto de Lei No 010/2020 sofre sua primeira votação sendo

aprovado por unanimidade de votos dos senhores vereadores. O 1o

Secretária vereador José Antônio de Souza pede o interstício de 24

foras aprovado, indo para sua segunda votação sendo aprovado

por unanimidade de votos dos senhores vereadores. A Presidente

Maria Gustodio V.S Novais, coloca em discussão e votação o

parecer da comissão especial do Projeto de Resolução No006/2019

de autoria dos membros da Mesa Diretora, aprovados por

unanimidade de votos dos senhores vereadores. O Projeto de

Resolução No 006/2019 é aprovado por unanimidade de votos dos
I

senhores vereadores e votação única nominal. A Presidente Maria

Custodio V.S Novais, coloca em discussão e votação o

Requerimento NoO01/2020 de autoria do Vereador Amaurilio

Francisco de Jesus, aprovado por unanimidade de votos dos

senhores vereadores. A Presidente Maria Custodio V.S Novais,

coloca em discussão e votação o Requerimento No002/2020 de

autoria do Vereador Amaurilio Francisco de Jesus, aprovado por
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unanimidade de votos dos senhores vereadores. A Presidente Maria

Custodio V.S Novais, coloca em discussão e votação o

Requerimento No003/2020 de autoria do Vereador Amaurilio

Fiancisco de Jesus, aprovado por unanimidade de votos dos

senhores vereadores. A Presidente Maria Custodio V.S Novais,

coloca em discussão ê votação o Requerimento No004/2020 de

autoria do Vereador Amaurilio Francisco de Jesus, aprovado por

unanimidade de votos dos senhores vereadores. A Presidente Maria

Gustodio V.S Novais, coloca em discussão e votação o

Requerimento No002/2020 de autoria do Vereador Handerson Brito

dos Santos, aprovado por unanimidade de votos dos senhores

vereadores. A Presidente Maria Custodio V.S Novais, coloca em

discussão e votação o Requerimento Verbal No002/2020 de autoria

da Vereadora Maria Custodio V.S Novais, aprovado por

unanimidade de votos dos senhores vereadores. A Presidente Maria

Custódio V.S Novais, coloca à disposição da Comissão de Justiça e

Redaçâo os Projetos de Lei No 0't I e O1212020 de autoria do

Executivo Municipal e o Fundo Municipal de Saúde Balancete

Mensal Dezembro/2O19. Não havendo nada mais a ser tratado, em

nome de Deus, a Presidente encerrou a presente Sessão as

lOhoras e 19 minutos. Estavam presentes na sessão o Procurador

Jurídico João Valdivino dos Santos e demais servidores: Derick,

Rgberto Pereira, Elizzie Daiane Porfírio Bezerra e Elizabete.

Terminou a sessão quando era 12'32min horas, Eu, Elizzie Daiane

Porfiqio Bezerra, Assessor de Assessor de Finanças e Orçamento,

Recursos Humanos e Geral Pessoal, transcrevi, esta Ata que é a

pura expressão da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais

vereadores deste Poder Legislativo presentes nesta Sessão,

assinam as páginas enumeradas da presente ata'

PLEI{âRIO 'CACILDA PENEA DE ÀBREu", 03 de março dâ 2020'
:|'
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